

Sehr geehrter Eltern und sehr geehrte Erziehungsberechtigte,  
wie Sie wahrscheinlich den Medien entnommen haben, tut sich momentan einiges im Bereich der geltenden Coronaregeln. Auch in der Schule ist dieses ab dem 02.05.2022 mit weiteren Veränderungen verbunden. Es entfällt die allgemeine Testpflicht und die Schüler\*innen werden dann nicht mehr zusammen in der Schule getestet werden. Bis auf weiteres hat aber jede Schülerin und jeder Schüler ein Anrecht auf zwei Tests pro Woche, welche dann Zuhause durchzuführen sind.

Daher bitte ich Sie auf dem unteren Abschnitt anzukreuzen, ob Ihre Tochter/Sohn diese Zwei kostenlosen Tests pro Woche in Anspruch nehmen möchte. Ich bitte Sie darum den Abschnitt zeitnah (spätestens bis zum 27.04.2022) der/dem Klassenlehrer\*in zukommen zu lassen.

Trotz der bundesweiten Lockerungen möchte ich Sie ermutigen, Ihre Kinder weiter testen zu lassen, auch das Tragen von Masken, welches nicht mehr verpflichtend ist, hilft den weiteren Pandemieverlauf abzuschwächen und wird von uns als Schule empfohlen. Dieses ist zu unser aller Wohl und zum Schutz der Gesundheit Ihres Kindes und der Schulgemeinschaft.

Mit freundlichen Grüßen

i.A. Jonathan Rittmeier

---

Meine Tochter/Sohn \_\_\_\_\_, der Klasse \_\_\_\_\_

Soll bis auf weiteres

- mit wöchentlich 2 Tests versorgt werden.
- verzichtet darauf wöchentlich mit 2 Tests versorgt zu werden.

\_\_\_\_\_  
Ort Datum

\_\_\_\_\_  
Unterschrift